
REQUERIMENTO Nº 070/2020.                                                          Em, 13 de julho de 2020. 
 

REQUER AO PODER EXECUTIVO O MAPEAMENTO 

COMPLETO DE PESSOAL POR UNIDADE DE SAÚDE, 

ANTES E DEPOIS DA DEMISSÃO DOS CERCA DE 700 

CONTRATADOS DO SETOR. 

 

Exmº Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

 

 

 

O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse público, requer 

à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente ao Poder Executivo solicitando o envio do 

mapeamento completo de pessoal por unidade de saúde, antes e depois da demissão dos cerca de 700 

contratados do setor, isto é: quantos e quais eram, nominalmente, os servidores (contratados, 

comissionados, efetivos) lotados e atuando em cada Unidade de Saúde do Município e quais são agora, 

no novo formato, após as demissões anunciadas. 

 

Sala das Sessões, 13 de julho de 2020. 

 

 

RAFAEL PEÇANHA DE MOURA 

Vereador - Autor 

 

JUSTIFICATIVA: 
 O objetivo do pedido é responder algumas perguntas fundamentais: se o município exonerou, de 

uma só vez, cerca de 700 servidores na área da saúde, como o setor irá sobreviver com essa defasagem 

imensa, em plena pandemia? Por outro lado, se o Executivo conseguir gerir bem a saúde com 700 

pessoas a menos, não seria sinal de que havia, ou há um inchaço desnecessário no setor? Não há saída. 

No primeiro caso, vemos a possibilidade de um crime contra a saúde pública por parte do Governo. No 

segundo caso, um crime de improbidade administrativa. Para saber qual das duas possibilidades é real, 

ou se há uma terceira, talvez numa outra dimensão ou realidade lógica, precisamos, enquanto Poder 

Legislativo, ter acesso a estas simples informações, afinal, embora impere nesta gestão a desorganização, 

não é possível que não se saiba quantos trabalhadores estão atuando em cada setor. 

 

 

 

ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 


